垂水市立松ケ崎小学校 学校だより第4号 令和5年7月

校訓 やりぬく子 思いやる子



### 【7月の俳句】

どろべっちゃん ぷうるみたいに きもちいい

1年

くすぐったい おすなばとんねる てがあたる

## いつまでも平和な世の中を・・・

校長

激しい雨をもたらした梅雨が明け、太陽の光が燦々と降り注ぐ本格的な夏がやってきました。子ども たちは元気いっぱい学習や様々な活動に励んでいます。

先日,以前から気になっていた校長室の書棚にある「垂水市史料集 戦後五十年 戦争体験記(平成7 年垂水市教育委員会発行)」という書物を手に取りました。これは、今から28年前の終戦50年とい う節目に,太平洋戦争を実体験された垂水市在住の方々の手記が集められたものです。これには,従軍 された方々の戦地での悲惨な体験談や垂水空襲の戦火から命からがら逃げ延びた方々の体験談, 戦中戦 後の苦しい生活の様子などが,リアルに記されています。私たちが暮らす垂水でも,戦時下には飛行機 からの機銃掃射や爆弾投下などがあり、91名の尊い命が奪われたそうです。この書籍には、執筆され た76名の方々の戦争による苦しみや悲しみ、平和を願う強い想いが込められています。私たちは、戦 争の恐ろしさや平和の尊さを感じ続けるために、身近な場所や人々に起こった過去の悲しい出来事を風 化させず、後世に末永く伝えていかなければならないと強く感じます。

夏休みには、原爆の日や終戦の日など、平和について考える機会があります。終業式では、子どもた ちが平和の大切さを少しでも感じることができるようなお話をしたいと思っています。

まもなく1学期が終了します。いい締めくくりをして、楽しみいっぱいの夏休みを迎えてほしいです。 保護者や地域の皆様には、これまで教育活動へのご支援、ご協力を賜り、心より感謝申し上げます。今 後とも子どもたちへの励まし、見守り等をよろしくお願いいたします。

## PTA田植え体験活動

6月18日にPTA田植え体 験活動が行われました。本年 度もPTA研修広報部の方が 中心となって, 準備を進めて くださいました。



当日は、雨が降る中でしたが、合羽を着て田植え を行いました。子どもたちは毎年行っている活動 ということもあり、手際よく苗を植えていき、親子 で協力して,30 分程度で全ての田に苗を植えるこ とができました。

しっかりと草取り等の世話を行い、秋の収穫を 迎えたいと思います。

# **人権教室**

6月20日に人権教室を行 いました。

本年度,本校は県教育委員 会研究協力校「子ども人権プ

ロジェクト推進校」に指定されています。

当日は, 上学年と下学年に分かれて自分や友達 のよさを伝える等の活動を行いました。

子どもたちは、この学習を通して、「わたしも大 切, あなたも大切」ということを学ぶことができま した。ここで学んだ事を、これからの生活に生かし てほしいです。

## 薬物乱用防止教室

7月7日に、学校薬剤師の 先生に来校していただき,薬 物乱用防止教室を行いまし た。

身近な薬について、薬と炭酸飲料を一緒に服用 するとどうなるかという実験等を取り入れながら 学習することができました。薬物乱用防止につい て,理解を深めることができました。

## 🤏 水泳大会

7月4日に水 泳大会を行いま した。





子どもたちは、自分のめあての達成に向けて、 の1ヶ月練習に励んできました。

大会では、顔を水につける、もぐる、ビート板バ タ足, クロール, 平泳ぎなど各学年, 練習の成果を 十分発揮することができました。

学校運営協議会委員,保護者の皆様方,あたたか い声援、ありがとうございました。

### 松ケ崎らしい GIGA スクール

4年生の算数「2けた でわるわり算」の学習 で、 牛根小学校と遠隔 合同授業を行いまし た。単元を通して11時 間一緒に学習を進めま



した。子どもたちは、一緒に学習ができる楽し さを感じたり、多様な考えを聞くことで自分の 考えを広げたりすることができました。

2学期以降もこの取組を進めていきます。

#### 【8月の行事予定】

20日(日)第1回PTA 空きビン回収

21日(月)出校日

27日(日)第2回愛校作業

【9月の行事予定】

1日(金)2学期始業式・大掃除

6日(水)PTA全体会・

家庭教育学級講演会 • 教育相談

28日(木)運動会会場準備

10月1日(日)秋季大運動会

2日(月)振替休日

